

regarde à tous, l'union complète de nos âmes avec le coeur du Rédempteur. Ce sentiment de notre pieux Pontife est connu depuis longtemps parmi nous, et c'est à lui certainement qu'il faut attribuer le nombre toujours croissant des communions fréquentes qu'on remarque surtout en France. En effet, presque tous les hommes d'oeuvres, tous ceux qui ont des liens étroits avec l'Eglise, reçoivent maintenant la communion chaque jour. Pie X le sait et il en conçoit une grande joie et une extrême confiance dans notre avenir. L'idée janséniste qui, chez nous, faisait concevoir la distribution de l'Hostie comme une récompense, disparaît, et c'est vraiment l'opinion de Rome, que la fréquentation assidue du sacrement eucharistique améliore le chrétien, le soutient dans sa lutte contre le mal, et le ramène totalement au bien. Vous verrez que la campagne anticléricale n'aura servi, Dieu merci, qu'à revivifier le sentiment religieux, aura surtout fait comprendre l'absolue nécessité de l'union complète avec le Saint-Siège et ramené enfin à la sainte Table les tièdes, les indifférents, s'oubliant jusqu'alors dans leur quiétude.

Lorsque, soudain, l'ennemi menace un pays tranquille, vous voyez les hommes les plus frivoles, laissant là leurs plaisirs, sauter sur un fusil pour défendre le sol sacré des ancêtres; aujourd'hui que la religion de nos pères, base de toute civilisation, est mortellement menacée, voici, heureux symptôme! que nous revenons aux pratiques de la foi et que nous banissons pour jamais l'indifférence et la dangereuse négligence dans laquelle nous vivions autrefois. Ah! les Macé, les Ferry, les Gambetta, les Combes, ont voulu déchristianiser l'âme de nos enfants dès l'école. Que le Christ entre donc dans l'âme de ces chers petits, dès qu'ils peuvent balbutier son nom, et rien désormais ne pourra l'arracher de leur coeur, grâce à Pie X, qui nous refera certainement une France catholique, une France enfin unie pour la défense de la Croix.

DEFUNTS

Rév. M. P. Meunier, du diocèse de Québec, inscrit dans l'Œuvre en Décembre 1891, décédé en Octobre 1910.

Rév. A. C. Henri Paquet, du diocèse de Québec, inscrit dans l'Œuvre en Août 1895, décédé en Octobre 1910.

Rév. Anthyme Carrière, du diocèse de Montréal, inscrit dans l'Œuvre en Août 1906, décédé en Octobre 1910.

Rév. N. Odilon Larue, du diocèse de Trois-Rivières, inscrit dans l'Œuvre en Octobre 1900, décédé en Octobre 1910.